
Acta de la Junta de Distrito Norte
Sesión: Ordinaria

Fecha: 24 de febrero de 2022

Expediente: JDN/2022/2
El presente documento es un acta, incorporada al libro de actas correspondiente con la numeración señalada al margen. La 
fecha de firma del documento puede ser posterior a la fecha de la sesión o la de aprobación del acta.

 

ASISTENTES

- Francesc Mezquita Patuel.
Presidente.
- Pilar Escuder Mollón.
Vicepresidenta.
- José Luis Sierra Bellés.
AAVV Primer Molí.
- Laura Rubert Avinent.
Vocal AMPA IES La Plana.
- David Aparici Cervera.
Vocal AAVV Tossal Gros.
- Asensio Magraner Sanchis.
Vecino Grupo Municipal Socialista.
- Juan Luis Saura Vilar.
Vecino Grupo Municipal Popular.
- Clemente Agost Maner.
Vecino Alcaldía.

MIEMBROS AUSENTES: 
(*) Excusan Asistencia

Vicente Manuel Vidal Safont (*)
Lledó Navarro y Centelles (*)
Francisco Cabañero Catalán (*)
Mónica Sanmiguel Martí (*)
Domingo Gimenez Renau (*)

HORA DE INICIO: 20:05
HORA DE FIN: 21:00
 
De  acuerdo  con  la  convocatoria,  la 
sesión se celebra en el Primer Molí.
 
Presidencia:
Pilar Escuder Mollón.

Secretario/a: 
Dolores Benítez Guerrero.

Reunidos en  la  fecha  señalada  en  el 
encabezamiento los/as miembros de la 
Junta  proceden  al  examen  de  los 
siguientes asuntos.

 Por la Vicepresidenta Ilma. señora Teniente de Alcalde,  Pilar Escuder Mollón, comprobado el 
“quorum” de asistencia, se procede a iniciar la sesión.

1. Aprobación del acta de la sesión anterior de la Junta del Distrito celebrada el día 3 
de febrero de 2022.
Se indica por los asistentes que en el Acta, cuando se habla del Huerto Urbano, hay que 
indicar que añadir al Segón Molí.
No manifestándose ninguna observación más el acta se declara aprobada por asentimiento. 

2. Ruegos y preguntas.
2.1 Ruego del vocal  AAVV Primer Molí:
- El Sr. Sierra solicita que se repare urgentemente un bache en el paso de peatones del 
semáforo situado en calle Cerdán de Tallada con calle San Roque.
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- También reitera la necesidad de instalar más luminaria en la zona de juegos infantiles de la 
Plaza Primer Molí, los niños no pueden utilizar este espacio en cuanto anochece.

2.2 Ruego del vocal  AAVV Segón Molí:
Por parte de la asociación se han indicado las siguientes cuestiones:

- Aceras del Camí La Plana en muy mal estado por baldosas levantadas, es muy urgente 
una actuación.

- Proponen que en las zonas donde los árboles impiden que la luz llegue a la vía pública, se 
modifiquen las farolas instalando unas que tengan dos brazos.

-  Indican que a los ciudadanos que tienen domiciliados los recibos municipales  les han 
pasado al cobro uno en febrero sin dar información y desconociendo de que concepto es. En 
la página web municipal no se ha indicado nada.

- Dan las gracias por la poda realizada en la zona de Rafalafena.

2.3  Ruego del vocal AAVV Tossal Gros:
El Sr. Aparici solicita como actuaciones necesarias en la zona:
- El asfaltado del Camí Collet, muy peligros en su margen derecho dirección Penyeta Roja.
- Actuación en el “Toldo” del centro social junto al depósito del agua.
- Por la proliferación de robos, solicitan más presencia policial.

- Denuncia vertidos descontrolados e incivicos en la zona de contenedores de Penyeta Roja, 
se  proponen  varias  actuaciones:  cámaras  de  vigilancia,  carteles  indicativos,  presencia 
policial…...

2.4 Ruego del vocal vecino grupo municipal Socialista:
- El Sr. Magraner vuelve a reiterar la necesidad del cambio de recorrido de la línea nº1 del 
bus urbano a su paso por la puerta principal del Colegio Isabel Ferrer.
- Denuncia un nido de ratas en una palmera frente a la puerta de urgencias del Jaume I.
- Denuncia que la jardinería de la Plaza Antigua Corona de Aragón está descuidada y sucia. 
Reitera la necesidad de poda, tanto de árboles como de arbustos.
- En la calle Alicante n.º 39, hace tiempo que falta un árbol.
- En la calle Alicante n.º 39, puerta de garaje, se solicitó en su día por los vecinos permiso 
para rebajar la  acera, corriendo ellos con los gastos y no tienen noticia al respecto.
- Indica que en la calle San Félix las farolas están muy altas, propone bajarlas o que se 
instale un brazo supletorio que enfoque a la vía peatonal directamente.

2.5 Ruego del vocal AMPA IES La Plana:
- La Sra. Rubert indica que el olivo que hay delante del instituto ya se ha podado, da las gracias 
por ello, pero no se ha limpiado el alcorque. Tiene una pequeña valla, sin puerta y dentro está 
lleno de basura.
-  También reitera  que el  Camí La Plana tiene en muy mal  estado las baldosas,  es muy 
urgente una actuación.

2.6 Ruego del vocal  AAVV San Agustín y San Marcos (remitida por email):
El Sr. Cabañero solicita para el Grupo San Agustín y San Marcos:

- Colocación de 2 contenedores de cartón nuevos: 1 en la zona del recinto de fiestas junto 
contenedores ordinarios, y 1 en Calle Castalia junto contenedor de vidrio.
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- Solución a la insalubridad de los solares en malas condiciones en el barrio, sobre todo, los 
que están en el interior.

- Repasar en plaza Cayo Girones Álvarez que hay baldosas del parque levantadas y con 
peligro de tropezar la gente.

- Eliminación de la camada de cerdos vietnamitas enfrente de colegio Illes Columbretes.

- Quitar pivotes y pintura de amarillo de la zona de Calle Albacete.

- Arreglo problema de humedades por el agua que se embalsa en Calle Albacete (final).

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se levanta la sesión. 

De todo lo cual, se expide la presente acta siendo la misma firmada electrónicamente por las 
personas que se relacionan al margen de la primera página del documento. 
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Acta de la Junta de Districte Nord
Sesión: Ordinària

Fecha: 24 de febrer de 2022

Expediente: JDN/2022/2
El present document és una acta, incorporada al llibre d'actes corresponent amb la numeració assenyalada al marge. La data 
de signatura del document pot ser posterior a la data de la sessió o la d'aprovació de l'acta.

ASSISTENTS

- Francesc Mezquita Patuel.
President.
- Pilar Escuder Mollón.
Vicepresidenta.
- José Luis Sierra Bellés.
AAVV Primer Molí.
- Laura Rubert Avinent.
Vocal AMPA IES La Plana.
- David Aparici Cervera.
Vocal AAVV Tossal Gros.
- Asensio Magraner Sanchis.
Veí Grup Municipal Socialista.
- Juan Luis Saura Vilar.
Veí Grupo Municipal Popular.
- Clemente Agost Maner.
Veí Alcaldía.

MEMBRES ABSENTS: 
(*) Excusan Assistèencia

Vicente Manuel Vidal Safont (*)
Lledó Navarro y Centelles (*)
Francisco Cabañero Catalán (*)
Mónica Sanmiguel Martí (*)
Domingo Gimenez Renau (*)

HORA D’INICI: 20:05
HORA DE FI: 21:00
 
D'acord amb la convocatòria, la sessió 
se celebra en el Primer Molí.
 
Presidència:
Pilar Escuder Mollón.

Secretario/a: 
Dolores Benítez Guerrero.

Reunits  en  la  data  assenyalada  en 
l'encapçalament els/as membres de la 
Junta  procedeixen  a  l'examen  dels 
següents assumptes.

Per  la  Vicepresidenta  Il·lma.  senyora  Tinenta  d'Alcalde,  Pilar  Escuder  Mollón,  comprovat  el  
“quòrum” d'assistència, es procedeix a iniciar la sessió.

1. Aprovació de l'acta de la sessió anterior de la Junta del Districte celebrada el dia 3 
de febrer de 2022.
S'indica pels assistents que en l'Acta, quan es parla de l'Hort Urbà, cal indicar que se te que 
afegir al Segón Molí.
No manifestant-se cap observació més l'acta es declara aprovada per assentiment. 

2. Precs i preguntes.
2.1 Pregue del vocal AAVV Primer Molí:
- El Sr. Sierra sol·licita que es repare urgentment un sot en el pas de vianants del semàfor 
situat en carrer Cerdán de Tallada amb carrer Sant Roque.
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- També reitera la necessitat d'instal·lar més lluminària en la zona de jocs infantils de la 
Plaça Primer Molí, els xiquets no poden utilitzar aquest espai quan fosqueja.

2.2 Pregue del vocal AAVV Segón Molí:
Per part de l'associació s'han indicat les següents qüestions:

- Voreres del Camí La Plana estan en molt mal estat per rajoles alçades, és molt urgent una 
actuació.

- Proposen que en les zones on els arbres impedeixen que la llum arribe a la via pública, es 
modifiquen els fanals instal·lant unes que tinguen dos braços.

- Indiquen que als ciutadans que tenen domiciliats els rebuts municipals els han passat al 
cobrament un al febrer sense donar informació i desconeixent que concepte és. En la pàgina 
web municipal no s'ha indicat res.

- Donen les gràcies per la poda realitzada en la zona de Rafalafena.

2.3 Pregue del vocal AAVV Tossal Gros:
El Sr. Aparici sol·licita com a actuacions necessàries en la zona:
- L'asfaltat del Camí Collet, molt perillos en el seu marge dret direcció Penyeta Roja.
- Actuació en el “Tendal” del centre social al costat del depòsit de l'aigua.
- Per la proliferació de robatoris, sol·liciten més presència policial.
- Denúncia abocats descontrolats i incivic en la zona de contenidors de Penyeta Roja, es 
proposen  diverses  actuacions:  càmeres  de  vigilància,  cartells  indicatius,  presència 
policial…...

2.4 Pregue del vocal veí grup municipal Socialista:
- El Sr. Magraner torna a reiterar la necessitat del canvi de recorregut de la línia nº1 del bus 
urbà al seu pas per la porta principal del Col·legi Isabel Ferrer.
- Denúncia un niu de rates en una palmera enfront de la porta d'urgències del Jaume I.
-  Denúncia  que la  jardineria de la  Plaça Antiga  Corona d'Aragó està descurada i  bruta. 
Reitera la necessitat de poda, tant d'arbres com d'arbustos.
- Al carrer Alacant núm. 39, fa temps que falta un arbre.
- Al carrer Alacant núm. 39, porta de garatge, es va sol·licitar en el seu moment pels veïns 
permís per a rebaixar  la  vorera,  corrent  ells  amb les despeses i  no tenen notícia sobre 
aquest tema.
-  Indica  que  al  carrer  Sant  Félix  els  fanals  estan  molt  altes,  proposa  baixar-les  o  que 
s'instal·le un braç supletori que enfocament a la via per als vianants directament.

2.5 Pregue del vocal AMPA IES La Plana:
- La Sra. Rubert indica que l'olivera que hi ha davant de l'institut ja s'ha podat, dona les 
gràcies per això, però no s'ha netejat l'escocell.  Té una xicoteta tanca, sense porta i dins 
està ple de fem.
- També reitera que el Camí La Plana té en molt mal estat les rajoles, és molt urgent una 
actuació.

2.6 Pregue del vocal AAVV Sant Agustí i Sant Marcos (remesa per email):
El Sr. Cabañero sol·licita per al Grup Sant Agustí i Sant Marcos:
-  Col·locació  de  2  contenidors  de  cartó  nous:  1  en  la  zona  del  recinte  de  festes  junt 
contenidors ordinaris, i 1 en Carrer Castalia junt contenidor de vidre.
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- Solució a la insalubritat dels solars en males condicions en el barri, sobretot, els que estan 
a l'interior.
- Repassar en plaça Cayo Girones Álvarez que hi ha rajoles del parc alçades i amb perill 
d'entropessar la gent.
- Eliminació de la ventrada de porcs vietnamites enfront de col·legi Illes Columbretes.
- Llevar pivots i pintura de groc de la zona de Carrer Albacete.
- Arregle problema d'humitats per l'aigua que s'embassa en Carrer Albacete (final).

I no havent-hi més assumptes que tractar, per la Presidència s'alça la sessió. 

De tot  això,  s'expedeix  la  present  acta  sent  la  mateixa  signada  electrònicament  per  les 
persones que es relacionen al marge de la primera pàgina del document. 
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